



INDUSTRI / MANUFAKTUR

Persiapkan Pasar Ekspor, Mitra Pack (PTMP) Perkenalkan Sister Company

Jumat, 13 Oktober 2023 / 21:30 WIB



Aneka mesin pengemasan yang ditawarkan PT Mitra Pack Tbk (PTMP) saat pameran AllPack Indonesia & AllPrint Indonesia di JIExpo Kemayoran, Jakarta, Jumat (13/10/2023).

Reporter: **Sabrina Rhamadanty** | Editor: **Herlina Kartika Dewi**

KONTAN.CO.ID - JAKARTA. Dalam rangka mempersiapkan target ekspor perusahaan distributor resmi dan penyewaan barang-barang industri pengemasan PT Mitra Pack Tbk (PTMP) telah memperkenalkan sister company mereka bernama PT Digital Koding Solusindo.

PT Digital Koding Solusindo adalah perusahaan local coding yang diharapkan dapat memenuhi permintaan dalam negeri hingga bisa mempersiapkan permintaan dari luar negeri atau ekspor.

TERPOPULER

- 1 Kementerian ESDM Sebut Moratorium Smelter Nikel untuk Dorong Nilai Tambah
- 2 Tarif Tiket Kereta Cepat Whoosh Rp 300.000,



“Kami baru saja soft launching coding lokal tersendiri, kira-kira dua bulan lalu. Karena ada request dari customer dan lain-lain, kita sudah setahun lebih mempersiapkan membuat coding sistem di Indonesia,” ungkap Direktur Pemasaran Mitra Pack Cindy Kusuma.

Meski baru soft launching PT Digital Koding Solusindo ungkap Cindy sudah memiliki kurang lebih 20 lebih consumer.

Baca Juga: [Mitra Pack \(PTMP\) Tawarkan Kemudahan ke Konsumen dengan Sistem Sewa Mesin](#)

“Dengan adanya local coding ini kita harapkan dengan made ini Indonesia inilah yang akan membawa kita ekspor ke luar negeri,” ungkapnya.

Cindy menambahkan, saat ini onderdil mesin yang dijual maupun disewakan PT Mitra Pack Tbk (PTMP) masih impor, sehingga pelemahan rupiah maupun penguatan rupiah memiliki pengaruh terhadap biaya perseroan.

“Hingga saat ini masih impor, jadi kita ada partner, kita sebagai distributor di Indonesia ada partner dari US, kemudian ada juga yang dari Jerman, beberapa macam dari beberapa country,” ungkap Cindy.

Terkait adanya pelemahan rupiah selama beberapa hari belakangan ini, PTMP mengaku sudah melakukan konsolidasi sebaik mungkin agar efeknya minim.

“Dari sisi kurs, ya kita pasti ada kenaikan. Kita kan memang semua impor, tapi kita kalau soal pembelian, semua sudah terkonsolidasi dan menjaga sebaik mungkin agar risk ini tidak terlalu tinggi di bagian kita,” ungkapnya.

Fluktuasi nilai tukar jugalah yang membuat perseroan semakin mantap memperkenalkan sister company mereka yaitu PT Digital Koding Solusindo.

“Kalau dengan lokal produk kan bisa lebih baik, jadi hal-hal begini tidak berpengaruh,” katanya.

Meski begitu, perseroan ungkap Cindy tidak khawatir karena secara pembelian dan logistik bahan baku mesin biasanya sudah offering 5-6 bulan sebelumnya.

“Jadi persiapan kita sudah setengah tahun. Meskipun kalau ditanya affected, ya ada pasti. Tapi karena kita sudahantisipasi dan persiapan kita yang lebih banyak maka sekarang kita lumayan stabil,” katanya.

Baca Juga: [Mitra Pack \(PTMP\) Berupaya Jadi Solusi Sektor Manufaktur](#)

Terkait PT Digital Koding Solusindo, Cindy bilang, perusahaan membantu sister company mereka dalam mencari customer dan fokus memenuhi kebutuhan market dalam negeri.

“Sudah berjalan dua bulan ini, sudah soft launching, trial dan lain-lain. Kita harapkan tahun ini untuk serve local market dulu ya, untuk penjualan dan rental. Kalau untuk ekspornya masih kita penuhi syarat-syaratnya dulu, tujuan kita pertama ke Amerika,” tutupnya.

Cek Berita dan Artikel yang lain di [Google News](#)

Worth It atau Enggak?

3 Maspion, Sanken, dan Anggota Gabel Lain Ikut Pengadaan Program Bagi-bagi Rice Cooker

4 3 Cara Membeli Tiket Promo Kereta Cepat Whoosh, Rp 300.000 untuk Semua Rute

JANGAN LEWATKAN

1 Tubuh Lemas, 5 Tanda Usus Kotor dan Cara Mengatasinya

2 Ini 5 Penyebab Sering Buang Angin atau Kentut yang Terkait Gangguan Kesehatan

3 9 Manfaat Pepaya yang Menakjubkan Selain Melancarkan Pencernaan, Cek Apa Saja

4 Aturan Konsumsi Daun Kari untuk Mengontrol Gula Darah pada Penderita Diabetes